
 

 

会議録 

名称 平成２７年度２月富士見市図書館協議会 

開催日時 平成２８年２月１３日（土）午前１０時００分～１２時００分 

場所 中央図書館レセプション室 

出席者 

○図書館協議会委員 

 岩本喜直委員長  林文子副委員長  佐藤千枝子委員    

 渋谷八重子委員  野村富雄委員   忽滑谷美恵子委員   

 大澤茂和委員   関根衣都美委員  本間雄一委員 

 

○教育委員会生涯学習課 

 和田副課長  古川主査  寳榮主事 

  

○事務局 

 伊藤中央館館長代理 中原中央館副館長  

青崎ふじみ野分館長  長谷川鶴瀬西分館長 

 

○指定管理業者 

 紀伊國屋書店ライブラリーサービス部 福室 

欠席者  山川亜紀子委員 

公開・非公開 公開 

次第 

○報告連絡事項 

 １１～１月までの図書館運営報告（図書館） 

○協議事項 

 利用者アンケート調査結果について 

配布資料 

・図書館協議会２月定例会次第 

・富士見市立図書館２０１５年１１月～２０１６年１月運営報告 

・各館の行事実施報告 

・利用者アンケ－ト調査結果について 

・第３次富士見市立図書館サ－ビス計画 

会議録確認 岩本委員長 



 

 

議事内容 

１．開会（伊藤館長代理） 

 

２．委員長あいさつ（岩本委員長） 

 

３．報告連絡事項 １１月～１月までの図書館運営報告 

  

各館からの運営報告 

 中央図書館 

 ・１１月２８日（土）～２９日（日）と「図書館まつり」を開催。 

  「図書館まつり」に先立って、 White Wind コンサートを、１１月２２日（日） 

に開催。 

  ６０席を用意していたが、開始２０分前には満席。また、開催して欲しいとの

要望を多数いただいた。他の催しへの申し込みも多数いただき、オープニング

アクトとして成功を収めた。 

 ・「図書館まつり」では、リサイクルフェア、笑いヨガ、大人の朗読会、ブック

ツリー、人形劇「あゆ」による人形劇、図書館探検ツアー、スタンプラリー、

貸出福袋などが好評だった。 

  残念だったのは、入間東部地区消防組合音楽隊の演奏が朝一番で、公園だった

こともあり、出足がよくなかった。 

 ・利用者からは、継続的にいろいろな行事を開催して欲しいとの要望があった。 

 ・今後の課題として、開催する行事を絞って、図書館に関係するものにして、運

営をしやすくすること。 

  

 ふじみ野分館 

 ・自主事業として、「池井戸潤作品 de カフェ・トーク」を開催。 

  １１月２１日（土）、ふじみ野交流センター２階講座室にて開催。本の紹介者

として、リブロららぽーと富士見店店長、鶴瀬西分館長、ふじみ野分館職員。

司会、ふじみ野分館長で行う。 

  参加者は２５名。ふじみ野分館として大人の企画がはじめてだったが、今後も

一般向けの行事を企画し、分館を活気ある図書館にしていきたい。 

 ・１１月１日～２９日の富士見市子ども読書月間に、スタンプラリーを行った。 

 

 鶴瀬西分館 

・１１月には、つるせ台小の創立１０周年記念式典、つるせ台小まつりに参加。 

 ・１２月には、つるせ台小とのコラボ企画、「スノーマン上映会」に向けた工作 

会を実施。上映会では、工作会で作ったスノーマンを壁面に飾り、中央に映像 

を映す演出をする。 



 

 

・学校とのコラボにより、職員が動き出し、様々なイベントを企画。  

 ・長谷川分館長より、学校と図書館の連携についてプレゼンテーションを実施。 

 

４．協議事項  

利用者アンケート調査結果について（利用者アンケートより抜粋） 

中央図書館 

 ・開館時間の延長では、夜８時までの開館時間延長よりも、早く開館して欲しい 

との要望が多数。 

 ・学習スペースが欲しい。駐輪場・駐車場が夜、暗くて怖い。図書館の中が全体

的に暗い。トイレが和式で使いづらい。など、施設関連の要望が多数寄せられ

た。 

 ・理工系図書、仏教関係、地図類の図書、美術資料、地方史、電気および技術系

の図書などを増やして欲しいとの要望が多数。 

 ・視聴覚資料（ＣＤ・ＤＶＤ）の充実を切実に願う回答が多数寄せられた。 

 ・テーマ展示では、タイムリーなものの展示、自分では出会えない展示などが好

評。 

 ・英語力をサポートする、いろいろな英語力レベルの量・質があるといいとの声。 

 ・利用者端末機にレシートプリンターを設置して欲しい。 

 

 鶴瀬西分館 

 ・子どものスペースをもう少し工夫して欲しい。 

 ・駐車場があればいい。 

 ・もう少し本の種類を増やして欲しい。 

 

 ふじみ野分館 

 ・映画会をもっと観たいので、もっとやって欲しい。 

 ・利用者端末機にレシートプリンターを設置して欲しい。 

 ・雑誌のタイトルを増やして欲しい。 

 ・英字新聞を常備して欲しい。 

 ・雑誌の希望アンケートをとってみてはいかがでしょう。 

 

委 員 

 ・「Oxford Bookworms」「IBC ラダーシリーズ」「I Talk You Talk Press」な 

ど多読用図書がある。 

 ・英字新聞そのものを購読するよりも、「週刊英和新聞 Asahi Weekly」「毎日 

Weekly」「読売 Weekly」「The Japan Times Weekly」などの一週間の要約版の 

ほうが、英語力が身につく。 

 ・展示ホールの入り口付近に、展示の紹介をしてもらって良かった。 



 

 

第３次図書館サービス計画について 

委 員 

 ・障がい者サービスについて、録音図書の作成は今も実施しているため、表現の 

追加が必要。音訳者含め図書館ボランティアの活動の充実をはかる。 

 ・ＹＡ向けに部活動をターゲットにして展示などをして、小・中学校との連携を 

はかってはどうか。 

 

５．その他 

 ・次回会議について 

   次回は３月１２日（土）１０：００からとする。 

  

６．閉会（林副委員長） 

 

 


